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　ピジョン美和の森で、「第２９回ピジョン赤ちゃん
誕生記念植樹式」が行われ、市の植樹者代表として
國安飛陽さんご家族が赤ちゃん誕生の喜びを語りま
した。当日は、小雨が混じるあいにくの天気でした
が、２０１４年生まれの約１２０
人の赤ちゃんとご家族が、
コナラなどの苗木を記念植
樹しました。
　この育樹活動は、育児と
育樹が、どちらも周囲の暖
かい愛情に守られて成人
（成木）になることに通じる
という考えに基づき、１９８６
年にスタートしました。

～梅雨の時期の過ごし方～
　市では、昨年８月に市民協働のまちづくり指針策
定委員会（木村久美子委員長）を設置しました。
　木村委員長を中心に策定委員会を１３回開催し、市
の課題を６つに分類してワークショップを行い、１０
年後の市のあるべき姿（目標）を描きながら、協働
で取り組む活動や施策等について、検討を重ねまし
た。
　今回、市民協働
のまちづくり指針
（最終案）として取
りまとめ、市長に
報告しました。

ピジョンの森で植樹式5/16まちづくり指針最終案を提出5/25

　福祉課子育て支援室では、結婚に関する相談や情
報提供を行う窓口を開設しました。専門の相談員

が、原則月・水・金曜日に
在庁し、窓口や電話での相
談に対応します。
　今後は、婚活イベントや
パーティの実施、結婚支援
の講演会の開催を予定して
います。

問い合わせ　緯55-8069

結婚相談はじめました6/1

滑相談員の山﨑静雄さん

　家和楽地内の川原で音楽会が開催されました。こ
の音楽会は５年ぶりの開催で、オカリナや琴、吹奏
楽団の演奏などが行われました。
　またワークショップとして、楽器作りや親子カ
ヌー体験などもあり、たくさんの人たちが自然との
ハーモニーを楽しみました。

川原の音楽会20155/17

▲高野美雪さんによるオカリナ演奏

　緒川ふれあいの森にある「オカリーナの森」野外
音楽堂で、「２０１５春　宗次郎森の音楽会in常陸大宮」
が開催されました。晴れ渡った青空の下、「森のこ
だま」や「ふるさと」など全１０曲が演奏され、１３０
人の聴衆が澄んだ音色に聞き入っていました。

宗次郎　森の音楽会5/10

滑満席となった
　会場

　来春の開業を目指す「（仮称）道の駅常陸大宮」。そ
の道の駅を運営する第三セクター（株式会社）の設
立に向け、道の駅管理運営法人発起人会が開催され
ました。
　会では、発起人会を構成する産業団体や金融機関
等９団体が、会社の商号（元気な郷づくり株式会
社）、出資構成、設立時役員など経営の基本となる
「定款」について審議、決定しました。
　今後は、法務局
への登記申請など
会社設立に向けた
準備が進められま
す。

道の駅管理運営法人発起人会5/29

▲植樹する國安さんご家族
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　グリーンアドバイザーの小瀬梅子さんを講師に迎
え、緑のカーテンづくり講習会（環境市民会議主催）
を行いました。
　はじめは室内で、緑のカーテンの効果やゴーヤの
育て方について説明した後、市役所庁舎の外にある
プランターを見学しながら、参加者の熱心な質問に
答えました。
　打ち水と同じ効
果があるといわれ
る緑のカーテン、
皆さんも「食べて
おいしい、見て美
しい」家庭ででき
る温暖化対策に挑
戦してみましょう。

　市文化センターで、避
難訓練コンサートが約
１００人の参加のもと実施
されました。はじめに、
市消防本部が防災につい
て話した後、常陸大宮吹
奏楽団のコンサートが行
われました。その演奏中
に地震発生のアナウンス
があり、スタッフの誘導
で全員が屋外へ避難しま
した。

　外では、消火器を使っての消火訓練や煙体験が行
われ、日頃の防災意識を高めることに一役買ったよ
うです。

今年の夏はエコライフ5/27コンサート中に地震がきたら5/30

　那珂医師会主催の“学校でのけが”に関する講演
会が市文化センターで開催されました。
　講演会では、整形外科医
や理学療法士の先生が、子
どもたちの外傷について様 
々な角度から話をしました。
　けがをした後のリハビリ
の大切さやスポーツ障害に
ついて、医療関係者だけで
なく保護者や子どもたち自
身が知っておくべき話もあ
り、有意義な講演会となり
ました。

▲実演を交えたリハビ
リの解説

　辰ノ口消防広場で、久慈川水系連合水防訓練が実
施されました。
　これから梅雨の時期を迎え、久慈川沿岸の５市村
が合同で水防訓練を行うことで、水防体制の強化と
防災意識の高揚を図ることを目的としています。
　訓練では、
折り返しや月
の輪など昔な
がらの工法に
ついて学び、
出水時の対応
に備えまし
た。

水害に備えて5/30 医療講演会4/30

　昨年度から始まった人口減少対策プロジェクトが
スタートし、第１回の会議が開催されました。
　部長級職員で構成する「元気ひたちおおみや会議」
と、現役子育て世代や若手職員で組織するワーキン
グチームが両
輪となり、人
口減少対策に
つながる事業
を立案、具体
化させていき
ます。

元気ひたちおおみや会議5/13
　毎年５月１２日は「民生委員・児童委員の日」です。
民生委員・児童委員の取り組みや存在を多くの人に
知ってもらうために制定され、その日から１週間を
活動強化週間と定めています。それに合わせて、市
内３カ所で、委員
の役割や縁結びサ
ポーター等が掲載
されたチラシを配
布し、活動への協
力と理解を求めま
した。

街頭キャンペーン5/17
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　市民の皆さんに、身近な水環境について関心を
持ってもらうため、市内富岡橋上流で、久慈川の水
質調査・水生生物調査（環境市民会議主催）を実施
しました。この調査は、全国統一の手法で同じ日に
行われ、調査結果を元に分かりやすいマップを作成
する予定です。

　この日は、県環境アドバイザーの中村恵美子氏を
講師に迎え、関係団体や市内の小学生など27人が参
加しました。はじめは恐る恐る川に入った子どもた
ちも徐々に慣れ、捕まえた水生生物を調べたり、水
の濁りを確認したりすることで、久慈川の自然環境
を学ぶことができました。

身近な水環境の全国一斉調査6/7

～５年ぶりの開催「 鷲  子  山  上 神社夏祭り」
とり のこ さん しょう

氏子は準備におおわらわ～
　茨城・栃木県境にある鷲子山上神社は、夏と秋にお祭りがあり、夏祭

りは茨城県だけに伝わっています。７月１９日、５年ぶりに御神体が 神  輿 
み こし

に乗って、６つの地区を 渡  御 します。各地区では神輿を迎えるために
と ぎょ

 囃子 方を乗せた山車・屋台が繰り出します。
はやし

　私は他の委員とともに、神輿の渡御や山車・屋台の運行計画作成、打
ち合わせを行っています。各地区の氏子は、お囃子の練習、風流物作り
と夜遅くまで準備をしています。
　東日本大震災後、初めての開催です。風評被害を払拭するための行事として「鷲子ふれあい祭り」をグリー
ンふるさと振興機構、市まちづくりネットワークの協力を得て企画しています。多くの方とふれあい、ふる
さとの魅力を発信するお祭りにしたいと思っています。

鷲子山上神社夏祭り鳥居土組実行委員長
川野 和彦 さん

　久慈川はとても自然豊かな川です。しかし近年は、徐々に水量が減
り、魚のえさとなる水生生物が住みにくくなっていると感じています。
毎年このような調査をすることで、皆さんに水環境について関心を持
ってもらいたいと思っています。
　今日は皆さんと水質を調べたり、水生生物を捕まえたりして、楽し
みながら調査することができました。
　最後に一つ子どもたちにお願いしたいのは、川に親しむ、楽しむこ
とは大切ですが、安全のためにも必ず大人と一緒に来てください。

▲県環境アドバイザー
　中村恵美子さん

＜お友達や姉妹で参加した小学生＞
大宮西小学校６年生　

　宇留野理沙さん、川西彩聖さん、菊池心愛さん

大宮西小学校４年生　川西唯加さん

大宮西小学校３年生　菊池結愛さん

・とても楽しかった。また参加したい。

・魚を捕まえられて良かった。

・夏休みにある 「霞ヶ浦湖上体験スクール」にも参

加したい。

感想
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第21回春季ソフトボール大会

開　催　日：５月24、31日
主　　　催：市ソフトボール連盟（神永哲男会長）
会　　　場：西部総合公園多目的グラウンド　他３会場
参加チーム：36チーム

優　勝　盛和　　準優勝　舟生ソフト
第３位　小場ソフト、上村田ソフト
最優秀選手賞　木村　俊夫（盛和）
最優秀投手賞　大森　　渉（盛和）
敢　　闘　　賞　下内　達弥（舟生ソフト）

▲優勝した盛和の皆さん

　市スポーツ少年団本部総会が開催され、平成２６年度に優秀な成績を収めた選手たちに表彰状が授与されまし
た。表彰を受けた選手は以下のとおりです。
【優秀選手】
　　仲田　怜央、仲田　奈央、引田　愛梨
　　　　　　　（糸東会大宮支部空手道スポーツ少年団）
　　平賀　綾人、森　彩那、森　梓斗、
　　森島　琉、髙林　茉央
　　　　　　　（緒川空手スポーツ少年団）
　　中島　岳大（大宮水泳スポーツ少年団）
【優秀指導者】
　　緒川空手スポーツ少年団

市 ス ポ ー ツ 少 年 団 本 部 総 会5/19

　皆さんがお住まいの地域のできごとを取
材した原稿と写真をお持ちください。
　ただし、お寄せいただいた原稿等は掲載
できない場合もありますので、ご了承くだ
さい。
■問い合わせ■ 政策審議室  秘書広聴課
　　　　　　　 秘書広聴・広報Gグループ
　　☎52-1111 内線 312　 FAX 53-6010
　　hishokou@city.hitachiomiya.lg.jp　　

第21回常陸大宮市民ゴルフ大会

開　催　日：５月28日
主　　　催：市ゴルフ連盟（大瀧愛一郎会長）
会　　　場：マナゴルフクラブ
参　加　者：114人

優　勝　桑名　和雄
準優勝　平塚　隆雄
第３位　関根　輝昭
第４位　小泉　正美
第５位　小暮　敦史

▲優勝した桑名和雄さん

男子ベストグロス　　長山　和義　　72
女子ベストグロス　　菊池　麻那美　76

 因 姻鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯

＜AED購入費へ＞ 敬称略

NPO元気・山方  27,092円
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ふるさと再発見☆カメラをもってハイキングしよう !!

～水と緑が輝く季節・御前山編～

　御前山ハイキングコースで、25 人の参加のもと開催されました。
　東登山口から入山し、鐘つき堂跡や展望台など見晴らしの良いポイントでの休憩を挟みながら、約６km
のハイキングコースを歩きました。その後、青少年旅行村からはバスで移動し、御前山ダムを見学しました。

＜参加者の声＞
　「水と緑」の美しさを味わった ハイキング
　　　　　　　　  生天目巴江（中富町）
　『自然に親しみつつ健康の増進を兼ね
てハイキング・・・』という、広報常陸
大宮の募集要項を拝見した時、「楽しそ
うだな！」と思い、友達と参加した。
　道の駅「かつら」から出発した。天気
がよく、爽やかな風もあって気持ちよ
かったが、「鐘つき堂跡」を過ぎたあた
りから、だんだんときつくなった。百段
を超えるような坂道が何か所かあり、
「フーフー」言いながら登った。
　やっと「見晴らし台」に辿り着いた。
前方にゆったりと流れる那珂川、そして
緑の木々の中に、御前山総合支所・ゴル
フ場等々、素晴らしい眺めだった。今ま
での疲れが吹き飛んでしまった。
　そこを後にして、御前山ダムへ。
　満々と水を湛えているダム。それを眺
めていると、心が自然に和んでくるよう
だった。
　この企画に参加して、常陸大宮市の『水
と緑』の美しさを改めて味わうことがで
き、本当に良かったと思う。
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　今年の秋に続編として、ハイキング等の

実施を予定しています。お友達や家族を誘っ

て、ぜひ参加してください。

　今年の秋に続編として、ハイキング等の

実施を予定しています。お友達や家族を誘っ

て、ぜひ参加してください。


